

## **IMPLEMENTACIÓN SISTEMA DE GESTIÓN ANTISOBORNO ARTICULADO AL SIGCMA**

### **SALA DE INSTRUCCIÓN DE LA CORTE**

En el marco de implementación del SIGCMA en la Sala de Instrucción de la Corte Suprema de Justicia, gracias al liderazgo y compromiso del Magistrado Cesar Augusto Reyes Medina Presidente de dicha Corporación el 13 de junio de 2023, se llevó a cabo capacitación para la concienciación del Sistema de Gestión Antisoborno, fundamentado en la norma NTC ISO-37001:2016 articulada al SIGCMA, cuya conferencia estuvo a cargo de la Dra. Erika Villareal, quien explicó las características específicas del Sistema de Gestión Antisoborno desde el contexto y definiciones de antisoborno, mostrando el panorama del soborno y la corrupción mediante las estadísticas de transparencia internacional y barómetro global de la Corrupción, normatividad vigente al respecto, prevención y valores.

En este contexto, teniendo presente que el Magistrado Cesar Reyes, en su calidad de Presidente de la Sala Especial de Instrucción de la Corte, viene liderando desde el mes de febrero del presente año la implementación del Sistema de Gestión Antisoborno, articulado al SIGCMA, manifestó que la Rama Judicial es el baluarte más importante de la democracia, de ahí la importancia de mantener la confianza pública, detectando las situaciones de soborno para tratar el riesgo y prevenirlo de la mejor manera. A su vez el Coordinador Nacional de Calidad Dr. William Espinosa, precisa que el sistema de gestión antisoborno va de la mano con el sistema de gestión de calidad de ahí la importancia para la entidad en continuar de la mejor manera con la implementación de las normas NTC ISO 9001: 2015, NTC 6256:2021- GTC 286:2021 Y NTC ISO 37001:2016 y las demás que se requieran para el beneficio de la Entidad.

SIGCMA/WES  
13/06/2023